

Nombre de alumno:

Saidi Maritza Roblero calderón

Nombre del profesor:

Cindy Lizeth de los Santos Candelaria.

Nombre del trabajo:

Ensayo

“Evolución del concepto salud y enfermedad”

Licenciatura:

Trabajo social y gestión comunitaria

Materia:

Medicina Social

Grado: 9 cuatrimestres **Grupo:** “D”

INTRODUCCIÓN

En este trabajo hablaremos y conoceremos acerca de la evolución del concepto salud y enfermedad un tema muy importante porque como seres humanos debemos conocer acerca de estos conceptos para poder cuidar nuestra salud y la de nuestras familias.

La salud es un estado de bienestar físico, social y mental de la persona, gracias a la salud podemos disfrutar de la vida por eso debemos de cuidarnos en la alimentación y debemos de realizar ejercicio para nuestro cuerpo.

Desde la aparición de la humanidad el concepto salud y enfermedad es que en la edad antigua se trata de curar a los enfermos con hechiceros o los llamados brujos ellos curaban con rituales y plantas a las personas enfermas, en la edad media solo se veía por las dolencias que tenían las personas.

En nuestra actualidad y con las investigaciones que vinieron realizando desde tiempos atrás empezaron a creer en la medicina porque con las investigaciones que se iban realizando fueron descubriendo medicamentos para sanar a los enfermos.

En estos nuevos conceptos salud enfermedad ahora se ve como el estado de la persona que se encuentre enfermo es observado desde su físico y psicológico y sus dolencias que tienen para que se puedan intervenir en ellos los médicos.

EVOLUCIÓN DEL CONCEPTO SALUD Y ENFERMEDAD

La evolución de la salud y la enfermedad ha sido una gran transformación de grandes cambios desde la aparición de la humanidad. En la edad media para curarse de las enfermedades en ese entonces no conocían acerca de las medicinas para curar si no que en ese entonces se cura era por medio de los hechiceros que por medio de rituales o ceremonias curaban a los personas dolidas, también habían los llamados brujos ellos se encargaban de curar por medio de plantas naturales y realizaban los famosa llamados remedios caseros.

Con el surgimiento de las investigaciones que se llevan a cabo y el microscopio que realizo una de las primeras investigaciones fueron descubriendo como sanar a los enfermos dejando de creer en los rituales so brujos si no con la medicina social.

Fu en la edad moderna cuando comenzaron a surgir el auge de la ciencia donde comenzaron los primeros avances en los descubrimientos anatomofisiologicos y químicos que fueron y empezaron abandonar las creencias que se tenían antes para curar las enfermedades y con el surgimiento de estas investigaciones se fue olvidando como se curaban antes.

Posteriormente el descubrimiento que hizo el hombre con cada uno de los avances que fue logrando con el tiempo se comenzó a creer en la ciencia.

Las ciencias naturales influyeron de una manera muy significativa en la concepción sobre la salud y la enfermedad, fue entonces que se fueron dando los diagnósticos, tratamientos para que pudiera controlar la enfermedad en el paciente para llevar lo acabo fue confirmado por medio de las hipótesis o teorías, así como se fue logrando los objetivos y empezaron a lograr a curar las enfermedades que antes no se podían curar por no tener el conocimiento verdadero de la persona o algunas enfermedades que no se conocían y gracias a ello y con los avances de la ciencia ahora ya conocemos el concepto de salud y enfermedad y como podemos evitar algunas enfermedades .

Gracias a esta evolución que se ha venido dando ahora encontramos mediadas de prevención para mantenerse sano, también ya conocemos acerca de algunas enfermedades que son trasmitidas para que nosotros las evitemos y no tengamos contagios de ellas.

Cuando empiezan a surgir los dichos cambios como el declive de la inquisición comienza a abandonarse las explicaciones religiosas en la relación de los procesos de enfermedad y comienza a dar un giro a las ciencias.

El trabajo social con la medicina social se encuentra vinculado muy grande porque como trabajadores sociales mantenemos una estrecha relación con las personas, ya que el trabajo social se caracteriza por facilitar una asistencia directa con las personas nos basamos como trabajadores sociales en la comprensión, el soporte emocional de la persona que está sufriendo alguna enfermedad es donde nosotros apoyamos en algún trabajo o ayuda para la persona o también para sus familiares que puedan tener.

CONCLUSIÓN

Estudiando más a fondo el tema de la evolución de la salud y enfermedad aprendí y conocí acerca de cómo se curaban antes las personas, ya que hoy en día es muy diferente porque en la edad antigua solo se utilizaban los remedios caseros o atreves de rituales, sin embargo en la edad actual tenemos la oportunidad de prevenir ciertas enfermedades porque contamos con una ciencia más avanzada, hoy en día conocemos algunas enfermedades que se transmiten y con ese conocimiento nos podemos cuidar y evitar esas enfermedades.

También contamos con análisis, estudios y otras formas de saber si tenemos alguna enfermedad para así tomar medidas de prevención y tratamientos y evitarlas gracias a los avances de las ciencias.

Comprendí que antes estar enfermo era solo de las dolencias que uno tenía, pero de acuerdo con las investigaciones y la evolución que hay en este tiempo comprendemos que el estar enfermos es que se observa todo su estado físico, mental y de las dolencias que se tienen.